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1. Begrüssung  «Roman Mästinger»  

  

  
Ich heisse euch zur ordentlichen Jahresversammlung der SG Weinfelden hier 
in der Schützenstube recht herzlich willkommen. 
 

 

  
  
  Unsere Gäste  

  
Keine 
 

 

  Unsere Ehrenmitglieder  
 Ammann Irene 

 Bommer Hans 

 Brauchli Kurt 

 Bundi Thomas 

 Gerber Ernst 

 Grava Bruno 

 Schweizer Roman 

 Schwitter Mathias 

 Wyss Markus 

 

  
Entschuldigungen  

 Sarina Hitz                                            Christoph Kamm 
 Stefan Fröhlich                                     Walter Läubli 
 Erich Gasser                                        Rita Eberle 
 Alois Ullmann                                       Raffael Eberle 
 Seraina Krucker                                   Thomas Düssli 
 Roland Eberle                                      Hugo Kunz 
 Dylan Diethelm                                    Heidi Diethelm 
 Andreas Gerber                                   Erwin Hilber 
 Yvonne Gerber                                    Oliver Gerber 
 Hans Sameli 

 
 
 

                                       

 Einleitung des Präsidenten  
  
  

Der Tod des Präsidenten hat dazu geführt, Dass ich heute hier die 
Versammlung leite. Trotz der Erfahrung im Vorstand war es eine 
Herausforderung sich in die verschiedenen Geschäfte vertraut zu machen 
und sich ein zu arbeiten.  
 
 

 

  
Totenehrung 
 

 

Bitte Aufstehen für eine Schweigeminute. Im vergangenen Jahr sind unser Präsident Mario 
Frei, B-Mitglied Roland Keller und Ehrenmitglied Karl Eisenring gestorben. Alle drei haben in 
ihren Ressorts für die SGW gearbeitet. Halten wir unsere Kameraden in guter Erinnerung. 
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            Danke Absitzen 
 

           Unsere verstorbenen Aktiven hinterlassen in einem Verein immer 
           Lücken oder haben mit ihrer Arbeit den Verein über Jahre unterstützt  
           und mitgestalte 

 

 
 
 
 
Nachruf 
 

 

Mario Frei ist seit 2006 Aktivmitglied. Er wurde an der Jahresversammlung 
2014 als Revisor gewählt. Am 6. März 2020 wird er zum Präsidenten gewählt. 
Im April wurde ich informiert dass Mario krank ist und zurück treten will. Am 9. 
Mai ist er gestorben. In seiner Amtszeit war die neue Homepage das was uns 
am meisten beschäftigt hat.   
 
Roland Keller war Chef der Militärverwaltung. An ihn habe ich früher den 
OP-Meldezettel über die erfüllte Schiesspflicht weitergeleitet. Er hat jeweils 
das Bundesprogramm Gewehr und Pistole geschossen. 
 
Karl Eisenring kam Mitte der 60er Jahre als Müller nach Weinfelden. Als wir 
einen Präsidenten suchten war einem Mühlenmitarbeiter nicht entgangen, 
dass der neue Karl sich für das Schiessen interessiert. So wurde Karl 1967 
zum Präsidenten gewählt. Nach 10 Jahren im Amt tritt er zurück und wird 
zum Ehrenmitglied ernannt. Danach präsidierte er auch den 
Kantonalverband. Er war in verschiedenen Ressorts an den vier 
Kantonalschützen-Fester (1968, 1976, 1993, 2008) in Weinfelden tätig. Er 
war auch Chef Schiesswesen am Frauenfeld ESF05 und Eidg. Veteranen-
Schiessen. Dazwischen amte er als ESO. Er war all diese Jahre immer 
aktiver Schütze. 1975 und 1992 gewann er die Jahresmeisterschaft. 

 

 
 
 

 

Eröffnung 
 

 

Liebe Mitglieder liebe Ehrenmitglieder. 
 

Ihr habt die Einladung für die ordentliche Generalversammlung per Mail erhalten, mit 
dem Link zum Protokoll und der Traktandenliste. 

 
Anträge sind keine eingegangen. 

 
Wünscht jemand eine Änderung oder Ergänzung der Traktanden?  
Damit werden wir die GV in der vorgegebenen Reigenfolge abhalten. 

 

  

Ich erkläre die GV 2023 der SG Weinfelden als eröffnet. Die Entscheidungen die wir 
treffen sind damit rechtsverbindlich. 

 

 

  

2. Appell mit Präsenzliste   

   
Es sind        alle          Sektionen vertreten. 
Total Anwesende                        15 
Davon Stimmberechtigte            15              
Absolutes Mehr                            8  
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3. Wahl der Stimmenzähler 
 
Wahl der Stimmenzähler 
Ich schlage vor: Dylan Diethelm  
 
Gibt es noch weitere Vorschläge? 
 
Dylan wird einstimmig gewählt 
 

 

 

4. Protokoll der GV vom 24. März 2023  

  
 Das Protokoll ist auf der Homepage zum herunter laden oder lesen. Gibt es 

noch Bemerkungen oder Anregungen zum Protokoll?  
 

Wer dem Protokoll zustimmen, soll das mit Hand erheben bezeugen. 
 
Dem Protokoll wird einstimmig zugestimmt. 
 
Vielen Dank an Ernst Gerber der Das Protokoll aus den Notizen von 
Elisabeth fertig gestellt hat. 
 

 

5. Jahresbericht 2023   

  
 des Präsidenten 
 Obmann Pistole 
 Obmann Sport 
 Obmann Gewehr 
Allen Jahresberichten wird zugestimmt. 
 
Ergänzung die nicht erwähnt wurde, Roman Mästinger 
(Versammlungsleiter) gewann die Gold-Medaille CH Meisterschaft 300m 
90 Sturmgewehr liegend 

 

  

  

6. Jahresrechnung  

  

Jahresrechnung 
 
Für die Jahresrechnung erteile ich das Wort unserem Kassier Ernst 
Gerber. 
 

      An Hand von Folien wird die Jahresrechnung perfekt  
      übermittelt und die Einnahmen und Ausgaben erklärt 

 
      Der Ausgewiesene Jahresgewinn beträgt Fr. 2,220.04 

                        Das Vermögen beträgt Fr. 61,481.18 
 

Revisorenbericht 

 

  
       Ruedi Marti verliest den Revisorenbericht (Beiliegendes   
       Dokument) 
 
       Sind noch Fragen zur Rechnung oder den Revisorenbericht?        
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     Der Jahresrechnung und dem Revisorenbericht wird   
     Einstimmig zustimmt und damit entlastet erteilt. 
 

                    Roman Mästinger dankt für die Abnahme der Jahresrechnung  
                    und die Entlastung des Vorstandes.  
 

    Einen besonderen Dank geht an die Kassier Ernst Gerber für   
    die sauber geführte Rechnung. Danke an die Revisoren für die  
    kompetente Rechnungsprüfung. 
 
 
   Mitgliederbestand 
 
   Ernst Gerber vermeldet, dass der Mitgliederbestand ca. in den   
   Vorjahren verbleibt.  
 
 
  Mitgliederbeiträge 

  
 

 Hauptkasse Sektion Lizenz 
A-Mitglieder 150.- 60.- 20.- 
U 25  80.- 30.- 20.- 
Ehrenmitglieder 80.- 30.- 20.- 
B-Mitglieder 80.- 60.-  
Passive / Gönner 50.-   

 

 

 
     Wer dem Mitgliederbeitrag in dieser Form zustimmen möchte, soll  
     das mit erheben der Hand bezeugen.  
 

Den Mitgliederbeiträgen wird zugestimmt. 
 

7.  Anträge 

a. Des Vorstandes 
b. Der Mitglieder 

Anträge sind keine eingegangen. 
 

 

8. Budget 
 
Für das Budget informiert der Kassier 
 
Sind dazu Fragen? 
Dem Budget wird zugestimmt 
 
 

9. Wahlen 2024 – 2026 
 

a. Präsident 
 
Es war bereits bei der Wahl von Mario nicht einfach einen 
Kandidaten zu finden. Ich frage trotzdem „Fühlt sich jemand berufen 
oder gewillt dieses Amt zu übernehme. In diesem Fall stelle ich mich 
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als Kandidat zur Verfügung. Möchte noch jemand etwas sagen? 
 
Wer Roman die Stimme geben will bezeuge das mit der Hand. 

 
Roman wird einstimmig gewählt. 

 
b. Kassier 

 
      Ernst wollte sich nicht mehr wählen lasse. Nach dem    
     Tod von Mario macht Ernst für uns weiter. 
 
     Wer Ernst die Stimme geben will bezeuge das mit der   
     Hand. 

 
                     Ernst wird einstimmig gewählt 
 

c. Chef Gastro 
 
Martin Rüber ist Chef Gastro 
 
Wer Martin die Stimme gibt bezeuge das mit der Hand. 

 
Martin wir einstimmig gewählt. 

 
d. Beisitzer  

 
Als zusätzliche Stimme im Vorstand ist Esther Huser vorgeschlagen. 
Esther ist seit 2020 A-Mitglied, sie schiesst G300m und G10m. Sie 
ist Ausgebildet als Trainer J+S und hilft im Nachwuchsbereich G10m.  

 
                   Gibt es weitere Vorschläge? 
 
                   Esther wird als Beisitzerin in den SG Vorstand gewählt. 
                   Ich gratuliere dir Esther für dein Amt. Möge es dir viel  
                   Freude bereiten. 
 
Ich möchte an dieser Stelle nochmals erwähnen, dass wir noch einen 
Protokollführer benötigen. Leider bleibt das Amt Vakant. 
 
 
Wir haben hier dasselbe Problem wie viele andere Vereine und Verbände. 
Chronische Unterbesetzung oder Doppelbelastung der Vorstände. Das 
Klumpenrisiko wir immer grösser. So z.B. im TKSV ist die Geschäftsstelle 
derzeit zu. Das in der Vorbereitung zur Versammlung und beim zusammen 
stellen des Jahresberichts. Ein Totalausfall ist noch schwieriger zu bewältigen 
da keine saubere Amtsübergabe und Einführung möglich ist.  
 

 

 

10. Ehrungen 
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a. Medaillen 
 
An den 10m Thurgauer-Meisterschaften waren unsere 

Schützen erfolgreich: 
 
Gold für Esther Huser G10m Veteranen. 
 
Gold für Elke Schächtle G10m Senioren. 
 
Gold für Heidi Diethelm P10m Senioren.  
 
Gold für Hansjörg Hüppi P10m Veteranen. 
 
Gold für Erwin Hilber P10m Seniorveteranen 
 
Silber für Dylan Diethelm P10m Elite 

 

 
 

b. Feldmeisterschaftsauszeichnungen 

 

Durch die Zahlungsunfähigkeit der Firma Faude- 

Huguenin sind letztes Jahr keine Feldmeisterschafts 

-medaillen vorhanden. An der DV BSV Weinfelden  

konnte wir dieses Jahr die letzten Medaillen  

abgeben Die Medaillen 2024 sind jedoch nicht recht 

zeitig eingetroffen. 

Wenn möglich werden die Medaillen am Absenden 

 des BWS verteilt Die Empfänger werden persönlich 

 eingeladen. 
 

c. Weitere Ehrungen 
 
Ernst Gerber mit dem Vorstand möchte Roman Mästinger als  

     Ehrenmitglied in die SG Weinfelden aufnehmen. Sein Ausweis  
     für die Schützengesellschaft Weinfelden ist immens, ist er doch 
     seit Kindsbeinen in der SG integriert 
  
    Roman Mästinger wird als neues Ehrenmitglied  
    gewählt  

 
 
 
 

11. Neuerungen im Schiesswesen 
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 a.) Neues Ringkornsystem für Stg90 
 b.) Ringkorn für Stgw90 sind für JS nicht zugelassen. 
 c.) Die SAT-Admin ist in Betrieb. Es gibt noch Potential für Verbesserungen.  
      Wegen des Datenschutzes klemmt es beim Bezug von Infos. Adressen von  
      nicht schiesspflichtigen sind von den Vereinen nachzuführen. 

d.) Die Voraussetzung zum JSL oder SM zugelassen werden sind neu definiert.  
     20. Altersjahr erreich und keine Einschränkung zum Waffenbezug. Armeegegner 
     die den ZIVI besuchen sind nicht zugelassen. 
e.) Die Abrechnung für Munition und Sport-Beitrag werden getrennt verrechnet. 
f.) Verbliebene auf 25m (Sub Of) müssen das OP auf 300m schiessen. 
g.) Für Waffenkontrolle oder Reparaturen könne bei ALC Hinwil Online Termine 
     gebucht werden.    https://booking.leva.work/v2/ 
h.) Der Schiessnachweis für Leihwaffen oder Waffenübertragung sind neu vier  
     Bundesübungen in den vergangenen drei Jahren nötig. 
i.) An der Bezirks DV wird über die Neuerungen referiert. Dieser Anlass ist für SM  
    obligatorisch. 

 
 
   

 

12. Info Bautätigkeiten im Hau 
 

 

     Ernst Gerber als Finanzchef hat die Koordination der Bautätigkeiten  
     übernommen. 
     

a.) Ersatz Kugelfangkästen 
Die Finanzierung konnte mit der Gemeinde positiv erledigt werden. Der 
Einbau wir in den kommenden Tagen stattfinden so das zum Schiessbeginn 
die 300m Anlage bereit ist. 
 

b.) Planung, Umbau und Umsetzung-Büro und WC-Anlagen. 
Ernst stellt das Bauvorhaben der Versammlung. Die Ausführung soll im 
kommenden Winter sein. 

 

  
  

13. Mitteilungen und Umfrage 
 

 

1. Info Homepage wo ist was. Schloss. Roman erklärt den geschützten 
Bereich 

2.  Die Schützenhausreinigung ist am 6. April. 
3. Ernst erwähnt das im Sommer das Kant. Veteranenschiessen in 

Weinfelden stattfinden wird. 
 
Zum Schluss danke ich meinen Vorstandskollegen für ihre gute Arbeit die sie 
das ganze Jahr leisten. Danke von hier aus an Kurt der für Ordnung um das 
Haus besorgt ist.  
 
Möchte noch jemand das Wort ergreifen? 

 
Hiermit schliesse ich die Generalversammlung 2023.  
Danke fürs zuhören und das Mitmachen. Die Versammlung ist beendet.  

 

Oktober 2024 Der Tagesaktuar M. Wyss 
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